


田
中
市
長
が
、
自
治
会
の

地
区
連
合
会
ご
と
に
、
タ
ウ

ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
を
開
催
し

て
い
ま
す
。
私
が
住
ん
で
い

る
菅
野
・
須
和
田
地
区
連
合

会
の
タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ

が
、
1
月
28
日
、
菅
野
公
民
館

で
行
わ
れ
ま
し
た
の
で
、
参

加
し
ま
し
た
。

自
治
会
役
員
の
皆
さ
ん
が

参
加
し
、
市
長
や
市
役
所
へ

の
質
問
・
要
望
な
ど
が
た
く

さ
ん
出
さ
れ
ま
し
た
。

ま
ず
、
市
長
か
ら
、
市
川

市
が
取
り
組
む
６
点
を
報
告
。

①
健
康
寿
命
日
本
一
、
②
高

校
生
ま
で
の
医
療
費
助
成
、

③
小
中
学
校
の
給
食
費
無
償

化
、
④
デ
ジ
タ
ル
地
域
通
貨
、

⑤
水
辺
の
街
づ
く
り
、
⑥
カ
ー

ボ
ン
ニ
ュ
ー
ト
ラ
ル
、
そ
れ

ぞ
れ
の
取
り
組
み
を
進
め
る

こ
と
。
①
②
③
は
、
議
会
で

も
話
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
④

⑤
⑥
に
つ
い
て
は
、
ま
だ
議

会
で
も
し
っ
か
り
議
論
さ
れ

て
い
ま
せ
ん
。

ま
た
、
予
算
を
伴
っ
て
進

め
る
事
業
と
し
て
、
①
ク
リ
ー

ン
セ
ン
タ
ー
の
建
て
替
え
に

４
７
０
億
円
、
②
市
川
斎
場

の
建
て
替
え
に
１
０
０
億
円
、

③
老
朽
化
し
た
小
中
学
校
の

建
て
替
え
。
１
校
３
０
億
円

な
ど
も
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

参
加
し
た
皆
さ
ん
か
ら
は
、

「
菅
野
駅
北
口
ロ
ー
タ
リ
ー

の
あ
り
方
に
つ
い
て
、
自
治

会
が
承
認
し
て
い
る
と
い
う

誤
っ
た
報
告
が
あ
っ
た
。
次

回
、
謝
罪
し
て
ほ
し
い
」

「
職
員
の
質
の
向
上
を
。
何

を
問
合
せ
て
も
、
説
明
が
足

り
な
い
」
「
国
府
台
野
球
場

で
遺
跡
の
発
掘
を
し
て
い
る

が
、
見
学
で
き
る
よ
う
に
、

ま
た
、
公
表
し
て
ほ
し
い
」

「
防
災
訓
練
を
し
た
が
、
開

設
は
市
、
あ
と
は
住
民
に
お

任
せ
で
は
、
ダ
メ
だ
と
思
う
。

国
際
基
準
の
避
難
所
に
し
て

ほ
し
い
」
「
菅
野
の
道
路
は

狭
す
ぎ
る
。
通
学
路
も
狭
い
」

な
ど
出
さ
れ
、
参
加
し
て
い

る
部
長
が
回
答
し
、
市
長
も

答
え
ま
し
た
。

◎２月１４日（火）

担当 井出達希弁護士

◎３月１４日（火）

担当 土居太郎弁護士

午後２時から５時まで

相談時間はひとり30分。

予約は清水又は控室まで

《主な活動報告 １月》
☆１月８日 市川市「20歳の集い｝
９日の「成人の日」前日に、市川

市は「20歳の集い」を文化会館で

開催しました。20歳は4000人を

超えていますが、文化会館大ホール

に入りきれないという課題もありま

す。式典を前に、おめでとう宣伝を

行いました。

☆１月９日 革新懇集会
「阿佐ヶ谷姉妹」ならぬ

「四谷姉妹」弁護士２人組が、

そっくりの衣装を着て、憲法

を漫才で紹介。会場いっぱい

の参加者で、憲法漫才のあと

「立憲主義を壊す岸田政権のゆるゆる・ずぶずぶ政治

を問う」と題して、するどく切り込む２人の弁護士。

「四谷姉妹を９条大使」にして、全世界に日本国憲法

９条を広めたいと意欲満々に語りました。

☆１月12日、24日 新婦人で市政報告
1月12日の新婦人市川支部の支部委員会と、24日

さつき班の会議で、市政報告を行いました。９月議会

で、給食費無償化を条例で決めて、12月議会で、高

校生までの医療費助成が可決されました。医療費助成

は、新婦人が署名活動など行い、長年要望してきたこ

とです。子育て支援が充実してきましたので、次はぜ

ひ高齢者を支援してほしいという、ご意見をいただき、

補聴器購入の補助を市に要望しましょう、署名活動も

大いにやりましょう、と呼びかけました。お隣の浦安

市初め、全国で広がっています。

西部後援会総会と新春のつどい

１月２２日、西部後援会の総会と新春のつどいが開催

されました。リアル参加は３年ぶりです。コロナの影響

で、これまで行っていたバス旅行や各種バザーなどがで

きませんでした。しかし、後援会員を結んでいる毎月の

ニュース発行は続けています。総会では、「もっと地域

の声をニュースに掲載してほしい」などが出されました。

また、選挙情勢なども話され、「多数激戦の市議選と、

少数激戦の県議選。どちらにも勝利するよう、お知り合

いに支持を広げてほしい」と呼びかけました。総会後、

「じゃじゃ馬亭ガリ子」さんの落語を楽しみました。

市川で“いちかわ”を語ろう！

タウンミーティング
に参加しました

まだ議会で論議されていない事業も報告
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